
PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO,
CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `ABONO DE MULTA
URBANÍSTICA POR EL EX CONCEJAL ÁLVARO VALDÉS´

PREGUNTA

 ¿Ha abonado el Sr.  Valdés Pujol  la multa impuesta por infracción urbanística o
sigue  existiendo  algún  obstáculo  para  ello,  cuál  es,  y  por  qué  no  se  ha  dado
respuesta desde enero? 

Cartagena, a 26 de abril de 2021

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

  
     

   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


